

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Nomination d'Edith Joyal et de Gordon Brown à titre de membres de la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial

Québec, le 3 février 2023. – Le 25 janvier 2023, le Conseil des ministres a procédé à la nomination de M^{me} Edith Joyal et de M. Gordon Brown à titre de membres de la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial, pour une durée de cinq ans. Le mandat de M^{me} Joyal débutera le 6 février prochain tandis que celui de M. Brown débutera le 1^{er} mars.

M^{me} Edith Joyal

M^{me} Joyal détient un baccalauréat en psychologie de l'Université du Québec à Montréal ainsi qu'un certificat de premier cycle en relations industrielles et un diplôme d'études supérieures spécialisées en relations industrielles décernés par l'Université Laval. Elle a d'abord œuvré comme enseignante au Cégep régional de Lanaudière à L'Assomption (1995-2000), au Cégep de Saint-Hyacinthe (1999-2000), au Cégep de Saint-Jérôme (1999-2011), de même que comme conseillère en relations industrielles pour le Syndicat général des professeurs et professeures de l'Université de Montréal (2002-2003). Elle a aussi développé une expertise en gestion de programmes d'études et en gestion de la réussite en tant que conseillère pédagogique et coordonnatrice du département d'éducation à l'enfance (2007-2009), chargée de projet au dossier de la réussite (2008-2010) au Cégep de Saint-Jérôme ainsi que directrice des études au Collège André-Grasset (2019-2020) et directrice adjointe des études au Collège Lionel-Groulx (2021-2022).

M. Gordon Roland Brown

M. Brown détient des baccalauréats en génie civil et en sciences politiques décernés par l'Université du Nouveau-Brunswick, un baccalauréat en musique de l'Université Laval, une maîtrise en administration des affaires de l'Université Queen's et une maîtrise en sciences politiques de l'Université Laval. Il est également membre de l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec. Ayant commencé sa carrière comme vérificateur financier au Bureau du vérificateur général du Nouveau-Brunswick, M. Brown a œuvré au Cégep Champlain – St. Lawrence comme professeur d'administration et de sciences politiques (1994-2014) et directeur adjoint aux études (2014-2017). Il a ensuite occupé la fonction de directeur des études au Cégep John Abbott (2017-2022). De 2018 à 2023, il a également été membre du Conseil supérieur de l'éducation. En plus d'avoir participé à différentes

opérations d'évaluation au sein des établissements pour lesquels il a été à l'emploi, M. Brown a collaboré aux travaux de la Commission à titre d'expert.

M. Denis Rousseau, président de la Commission, et l'ensemble de l'équipe félicitent M^{me} Joyal et M. Brown pour leur récente nomination et leur souhaitent la bienvenue au sein de l'organisation.

À propos de la Commission

Créée en 1993, la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial est un organisme d'évaluation externe, public et indépendant, dont la mission consiste à contribuer à l'amélioration continue de la qualité de l'enseignement collégial et à en témoigner. Elle exerce son mandat auprès de tous les établissements d'enseignement collégial auxquels s'applique le *Règlement sur le régime des études collégiales*, ce qui représente à ce jour 119 établissements.

Pour consulter le document ou pour en connaître davantage sur les activités de la Commission, visitez le www.ceec.gouv.qc.ca.

- 30 -

Source :

Nathalie Savard, responsable des communications

Courriel : nathalie.savard@ceec.gouv.qc.ca - Téléphone : 418 998-6509